

ASPIRASI WARGA

Wujud Kepedulian Sesama Anak Bangsa, ASDP Serahkan Bantuan Kepada Yayasan Bhakti Bunda Sejahtera di Kelurahan Kwitang

Karmel - SUMUT.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 19, 2025 - 17:15



JAKARTA-Guna meningkatkan kualitas hidup sekaligus mendukung kesejahteraan masyarakat, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) kembali menyerahkan bantuan berupa peralatan dan kebutuhan penunjang kepada Yayasan Bhakti Bunda Sejahtera di Kelurahan Kwitang, Jakarta Pusat, Sabtu (18/1/2025)

Corporate Secretary ASDP, Shelvy Arifin dalam keterangan tertulisnya menyatakan, bahwa langkah ini merupakan bagian dari tanggung jawab perusahaan untuk memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat sekitar wilayah kerja PT ASDP Indonesia Ferry (Persero)

"Lansia sering kali menjadi kelompok yang kurang mendapatkan perhatian, kami mengajak karyawan ASDP untuk berbagi kasih dan empati, sekaligus mengingatkan kita semua tentang pentingnya merawat orang tua seperti halnya keluarga di rumah," ujar Shelvy.

Dalam program ini, ASDP memberikan lebih dari 50 rantang makanan untuk pembagian makanan harian, susu kesehatan, kursi roda, dan tongkat lansia. Bantuan ini secara simbolis diserahkan kepada pengurus yayasan dan dimaksudkan untuk menunjang kebutuhan sehari-hari para lansia.

Selain penyerahan bantuan, tim ASDP juga berinteraksi langsung dengan para lansia melalui kegiatan seperti siraman rohani dan pelatihan merangkai bunga dari kertas. Acara ini memberikan kebahagiaan sekaligus menjadi momen penuh makna bagi semua pihak yang terlibat.

"Bantuan ini adalah wujud nyata kepedulian ASDP dalam mendukung kehidupan yang lebih baik bagi lansia. Kami berharap langkah ini dapat memberikan manfaat langsung dan menjadi inspirasi untuk terus menjalankan program-program sosial yang selaras dengan visi keberlanjutan perusahaan," tambah Shelvy.

Program ini juga menjadi bagian dari upaya ASDP dalam mendukung pencapaian Sustainable Development Goals (SDGs) Nomor 3 tentang kehidupan sehat dan sejahtera. ASDP berkomitmen untuk terus mengembangkan program TJSL yang menjangkau berbagai lapisan masyarakat, sehingga tercipta hubungan harmonis antara perusahaan dan lingkungan sekitar.

"Kami percaya bahwa kepedulian terhadap lansia adalah tanggung jawab bersama. Ke depan, ASDP akan terus menghadirkan program yang bermanfaat bagi masyarakat luas sebagai bagian dari peran aktif perusahaan dalam membangun kesejahteraan bangsa," tutup Shelvy.